



# Con un gran operativo de belleza municipalidad de Alto Hospicio celebra el Día de la Madre

Alcalde Patricio Ferreira junto al Cuerpo de Concejales celebran el Día de la Madre con una masiva y gran fiesta de belleza en la Plaza de Armas de Alto Hospicio.

En la actividad, el jefe comunal además de felicitar y agasajar a las mamás y abuelitas de la comuna por su esfuerzo diario en sus hogares, destacó su valioso aporte en el desarrollo comunal.

Expresó que en esta jornada y hermoso espacio público el gobierno comunal quiso entregarles un reconocimiento con un sencillo y significativo evento con show artístico, servicio de manicure y peluquería.

Por último, la máxima autoridad comunal, tras compartir y bailar con las vecinas al son de la música de los artistas municipales, envió un mensaje de cariño, deseándoles que celebren en familia, junto a sus hijos y nietos. Asimismo, que cuenten con la confianza del municipio, que las seguirá apoyando para que sigan avanzando, y entre todos poder construir una mejor ciudad.

Se consigna que en el encuentro, se entregó un pedacito de torta a cada una de las mamás, se brindó una zona para que se instalara una feria de emprendedoras, que en esta oportunidad mostraron sus creaciones alusivas al Día de la Madre. Se ubicó un módulo de la Oficina municipal de la Mujer que informó sobre su oferta programática, y el vacunatorio móvil.

Saludos

Asistieron al encuentro también la consejera regional Anally Ferreira y el administrador municipal Osvaldo Zenteno,

quienes acompañados de los concejales Joshua Fernández y Tomás Soto, saludaron a las madres presentes que se encontraban esperando los servicios de belleza.

En la oportunidad, la consejera regional Anally Ferreira entregó un afectuoso saludo a quienes cumplen el rol de ser mamá, y se mostró feliz como madre y autoridad estar en este día especial acompañando a las vecinas de la comuna, las cuales pueden hacer un alto a sus tareas cotidianas y recibir el cariño y regalitos de todos por su abnegado papel como madre y cuidadora.

Del mismo modo, el administrador municipal, reiteró las felicitaciones a las mamás presentes y ausentes, y agradeció el sacrificio desplegado por ellas, tanto en el fortalecimiento de la familia, como ser pilar fundamental del crecimiento de Alto Hospicio.

Por su parte, los concejales recalcaron el éxito de la convocatoria para celebrar conjuntamente el Día de la Madre: "A quienes cumplen el rol de madre y padre, que son mayoría y han aportado al crecimiento de la comuna, que sigan siendo regaloneadas, no solo en esta fecha sino todos los días del año", afirmaron.

## MADRES EMPRENDEDORAS

Por otra parte, la vecina Milagros Flores agradeció la atención de las autoridades comunales por ofrecerles servicios gratuitos de manicure y corte de cabello, para estar mejor presentadas y más bonitas en este día, que se celebra en la

mayor parte del mundo.

Y emprendedoras reunidas en el lugar, felicitaron la iniciativa municipal y la invitación cursada, que les da la oportunidad de mostrar sus obras y manualidades en un espacio físico, ya que por lo general ofrecen sus productos en sus casas y por redes sociales como Facebook e Instagram.

